

COUP DE CHAUD À NOUMEA

D'abord un petit état des lieux:

Certes, nous n'avons pas de Covid, mais nous sommes quand même loin de tout! Jusqu'à présent, nous savions composer avec des systèmes régulièrement en panne:

- Alimentation générale
- Système Wam, avant même sa mise en service
- Lignes téléphoniques
- Mobilier inadapté en cours de changement...mais toujours pas changé!
- câbles apparents
- Commandes de portail
- climatiseurs

JUSQUE LA, C'EST HABITUEL

La saison tropicale a à peine débuté que les esprits se sont vraiment enflammés! La Nouvelle-Calédonie a vécu une période d'émeutes et de troubles importants:

- Routes bloquées
- Caillassage de véhicules
- Incendies criminels (station service et usine de Valé)
- Pénuries d'essence et magasins fermés
- Usage de tirs réels par la Gendarmerie

Face au risque de ne plus pouvoir rejoindre l'aéroport, l'administration a modifié en urgence notre TDS, en dehors de tout cadre réglementaire, et mis en place une rotation par hélicoptère pour pouvoir relever nos collègues (Notons au passage que le transport public en monomoteur est interdit, sauf quand c'est la DAC qui paye!).

Les agents ont fait preuve de souplesse et d'adaptation face à la crise. Nous espérons que le nouveau chef d'organisme, dont l'arrivée récente n'a pas encore porté ses fruits, saura agir face à l'urgence technique et sécuritaire...